



CONCERTACION NACIONAL DE MUJERES POR LA DEMOCRACIA

COMUNICADO DE PRENSA

La Concertación Nacional de Mujeres por la Democracia inicia hoy una campaña destinada a lograr una significativa PRESENCIA DE MUJER EN UN GOBIERNO DEMOCRATICO. La democracia que construiremos será más profunda y más estable en la medida que recoja el aporte e interprete el sentir de más de la mitad de los chilenos que somos las mujeres de este país.

En esta oportunidad queremos expresar el imperativo democrático de que las mujeres estén representadas en el futuro Parlamento. Este no será un Parlamento más. Las mujeres y los hombres que lo integren tendrán la tarea excepcional de definir las reglas para restaurar y consolidar la nueva institucionalidad democrática. Los propósitos principales de este parlamento será la reforma de la Constitución de 1980, la dictación de leyes políticas que determinen el futuro de la educación, la salud, la vivienda, las relaciones laborales, la comunicación social, y otras de gran gravitación en la vida de los chilenos.

Nos parece, asimismo, tarea esencial de este Parlamento dictar las leyes que pongan fin a la aberrante desigualdad jurídica que sufrimos las mujeres: el principio de la igualdad de derechos de hombres y mujeres debe estar en la base de un sistema democrático.

El 5 de octubre las mujeres dijimos NO a la dictadura, el 8 de marzo reafirmamos nuestro compromiso con la democracia y la causa de la mujer, señalando multitudinariamente que " la democracia va porque la mujer está".

Hoy exigimos estar presentes y ser parte constitutiva de la institucionalidad que enfrentará la transición hacia la democracia y en consecuencia, damos a conocer hoy a la ciudadanía una lista inicial de nombres de mujeres líderes en distintas esferas de la acción política y social, capaces de participar y emprender eficazmente las tareas de la reconstrucción democrática.

LA DEMOCRACIA VA PORQUE LA MUJER ESTA.

Santiago, 28 de Abril de 1989